

TRAVAUX DE L'INSTITUT DE
SPÉOLOGIE
EMILE RACOVITZA

Tome XXXI

1992

S O M M A I R E

C. RADULESCU, Le centenaire de la naissance de l'académicien Constantin Motas (1891—1980)	5
D. L. DANIELOPOL, La phréatobiologie de Constantin Motas dans la perspective des développements actuels de l'écologie aquatique souterraine	11
E. SERBAN, <i>Delamareibathynella deboutvillei</i> Serban et <i>Delamareibathynella motasi</i> n. sp., Gallobathynellinés de France. La tribu des Sardobathynellini nov. (Malacostraca, Bathynellacea, Bathynellidae)	21
VASILICA IAVORSCHI, <i>Labidostomma motasi</i> n. sp. (Nicoletiellidae) a new species of mite from Romania	47
I. TABACARU et R. GAVA, Une nouvelle espèce du genre <i>Typhloiulus</i> Latzel, 1884 (Diplopoda, Julida) de Roumanie	53
T. HARŞIA and MAGDALENA GRUIA, A new species of the genus <i>Anurida</i> Laboulbèrre, 1865 (Collembola, Neanuridae) from Romania	65
R. POGGI et V. DECU, Coléoptères édaphicoles de grottes de la Roumanie	69
C. RĂDULESCU, P.-M. SAMSON and E. ŞTIUCĂ, Contributions to the knowledge of the Early Pliocene mammalian faunas from Măluşteni and Bereşti (Romania) Order <i>Insectivora</i> , Family <i>Talpidae</i> , Subfamily <i>Desmaninae</i>	75
ELENA TERZEA, <i>Apodemus mystacinus</i> (Danford & Alston) (Rodentia, Mammalia) dans le Pléistocène inférieur final de Bettfia-VII (Bihor, Roumanie)	83
C. RĂDULESCU et P.-M. SAMSON, Chronologie et paléoclimatologie de trois grottes des Carpates orientales (Roumanie) d'après les mammifères 1. Micromammifères	95
ŞT. NEGREA, ALEXANDRINA NEGREA et G. KARBAN, Grottes explorées dans les gorges du Caraş (Banat, Roumanie) et leur faune	105
B. P. ONAC et T. FĂRCAŞ, Le moonmilk des grottes de Trollkjerka et de Reshellarn (Lavangsmarka, Nordland, Norvège)	133
T. CONSTANTINESCU, Massif de Piatra Craiului. Particularités morphogénétiques. Sous-unités karstiques	139
E. SILVESTRU and V. BOGHEAN, Ultrasonic investigations on the underground fossil glacier in the cave Gheţarul de la Scărişoara (Romania)	151
G.H. RACOVITĂ et MIRCEA PETRESCU, Sur le déterminisme microclimatique d'un microrelief pariétal de la Saline de Turda	155
C. MARIN and C. PĂTROESCU, Preliminary analysis concerning a model for the determination of elements speciation in natural waters	171
<i>Comptes rendus</i>	185